

# Manuel Paradadas, nuevo valor del futbol manzanareño

«El Castilla dará mucho que hacer»

Para el inminente torneo regional, Manzanares —de tan amplia historia futbolística— va a presentar dos equipos, totalmente distintos entre sí. Incluso con Directiva independiente una de la otra. Y con ello, se demuestra una vez más que la cantera manzanareña —como lo atestigua que sus eras y espacios abiertos, no se ven en reposo pisoteados por verdaderas bandadas de aspirantes a "fenómenos"— no es cosa de quimera ni de ensueño.

En el novel Castilla. Club donde van a tener entrada la inmensa mayoría de los jóvenes que sin pelo de barba han ido acusando detalles para concederles cierto crédito, surgirán diversos nuevos valores. Uno de ellos es Andrés Parada Fernández, un chicharrón alto y fornido, que nadie diría tiene 18 años. De presencia atlética y corpulento



tiene, si la suerte le acompaña, un buen porvenir.

—¿Cuándo empezarte a jugar?, le preguntamos para ARCO.

—En el 46, en un equipo llamado Hércules Manchego.

—¿Jugaba algún elemento de los de ahora, de la nueva hornada?

—Cipri. Actuaba de defensa y yo de medio derecha.

—¿Después...?

—En el Frente de Juventudes. Y con él fui sub-campeón de la provincia, título que alcanzamos en Viso del Marqués, frente al bando local.

—¿Algún equipo más?

—La temporada 50-51 la jugué en el equipo de Educación y Descanso que intervino en el torneo provincial.

—Esos años, ¿en qué puestos los jugaste?

—De medio y de defensa.

—¿Cuál crees te va mejor?

—El de medio.

—¿Por qué?

—Se adapta mejor a mis condiciones físicas.

—¿Qué opinas del Castilla?

—Que será un "once" que dará mucho que hacer.

—¿En qué lugar crees se clasificará?

—Entre los cinco primeros.

—¿No estimas que hay demasiados "errios" en él?

—Pero serán incluidos algunos "consagrados", que serán los que nos den ánimos y consejos, ya que casi todos los del equipo somos poco menos que novatos.

—¿Qué veteranos jugarán en el Castilla?

—El defensa derecho Cañón, el central, García, y el volante Redondo.

—¿Elemento, de los jóvenes, con mejor porvenir?

—Cipri y Estrada II.

—¿Qué equipo estimas será campeón?

—Hay dos o tres con idénticas posibilidades.

—Dímelos.

—Manzanares, Ferrocarril y Castellana de Tomelloso. Por este orden.

—¿Crees que el futbol ha vuelto a renacer en Manzanares?

—Me parece que sí. Lo que hay que hacer es cuidar la cantera local. Observar a tantos chicos como hay, porque es el único camino no equivocado.

—¿Qué jugador te ha gustado más de los de aquí?

—Sin discusión ninguna, Salvador Pacheco, que llegó a ser una gran figura. Y por lo que yo he oído hablar, el delantero centro malogrado, Rino.

—¿A qué aspiras en el Castilla?

—A ser titular y ganarme el sitio por méritos propios.

—¿En qué puesto quisieras triunfar?

—De medio derecho como antes dije. Y que no me cambien de él.

—¿Alguna cosa más?

—Que nos ayude la afición de Manzanares, y que nos aliente con sus aplausos, teniendo en cuenta que estamos empezando a jugar dada nuestra edad.

Y nada más nos dice Parada. De la baraja de muchachos jóvenes, Parada puede llegar a ser un buen jugador. Porque facultades y afición le sobran.

JOLOPCA

## Nuestro concurso

**ELIAS ZAMORA, DE PUERTOLLANO, GANA EL PREMIO DE ESTA SEMANA**

Muchos boletines y pocas dianas. El partido Rayo-Valdepeñas, por haber sido jugado el sábado, no contó para el concurso.

Ganó el premio semanal, que le giraremos, como de costumbre, Elías Zamora, de Puertollano, que vive en calle Córdoba, 18. Obtuvo 8 puntos, al acertar exactamente el partido Extremadura-Toldeo y dar el resultado más aproximado de Puertollano, de 4-1.

Le siguen en méritos, sin derecho a premio: Romualdo Rivero, de Ciudad Real y Rafael Viciconti, Eugenio Viores Sánchez, Eulogio Izquierdo y Doroteo Cabello de Puertollano, con siete puntos.

¡Esto está emocionante! ¡Sigue sin dilucidarse nada para el premio final, pues no ha habido ningún concursante que haya ganado el premio semanal dos veces o más!

Advertimos que los cupones se pueden mandar en sobre abierto con sello de cinco céntimos y que se gana tiempo mandándolos directamente a ARCO en lugar de a Almacenes "Los Portales".

# LOS CAMPEONES DE BALONMANO

HABLA MANUEL ARRIETA

Había despertado gran interés la final de balónmano que habían de disputar los equipos del F. de J. de Ciudad Real y el de Avila y el triunfo, justo y merecido, fué para nuestros muchachos, que die-



ron cuenta de dos grandes conjuntos. Una de las figuras, porque a nuestro caso entender, todos los fueron, es la que presentamos a continuación:

—¿Tu nombre?

Manuel Arrieta Cornejo.

—¿Centuria?

—"Carlos Erafía". Estudio en los Marianistas, séptimo de bachillerato.

—¿Qué deportes practicas?

—Muchos: baloncesto, balónmano, balónvolea y atletismo.

—Lo que se dice un deportista completo. ¿Por qué deporte te declaras?

Prefiero el baloncesto.

—¿Justas las victorias?

—Indudablemente. Hemos sido superiores en todo momento a los equipos de Madrid y Avila.

—¿Qué haréis en Barcelona?

—Allí irán muy buenos equipos, pero creo que haremos un papel destacado.

Que se cumplan tus deseos que son los de todos. Y dejamos a este muchacho, magnífica estampa de atleta, no sin alabar antes la magnífica labor formativa que desarrolla el Frente de Juventudes.

**PARTIDOS PARA EL 1. DE MARZO**

MANCHEGO — RAYO —

VALDEPEÑAS — C. SOTELO —

BADAJOS — EXTREMADURA —

NOMBRE \_\_\_\_\_

DIRECCION \_\_\_\_\_

POBLACION \_\_\_\_\_

**Almacenes "LOS PORTALES"**  
ALGODONES — SEDAS — PANERIA  
GENEROS DE PUNTO — LANAS  
PLAZA DEL GENERALISIMO  
CIUDAD REAL